

CAMPS DE JOUR | DAY CAMPS 2024

Pour vous inscrire à Animation dans le parc - Briarwood, suivez les étapes d'inscription du Camp de jour à la page précédente.
To register for Animation in the park - Briarwood, follow the Day Camps registration steps on the previous page.

ANIMATION DANS LE PARC BRIARWOOD

Le programme *Animation dans le parc* permet aux **enfants âgés de 8 à 12 ans** de participer à une variété d'activités dans le parc, incluant des sports, des jeux, du bricolage et des jeux d'eau dans un environnement « enfants seulement ».

Ce programme est destiné aux enfants qui n'ont pas besoin de services de garde à temps plein. Les participants sont libres de venir et partir à leur guise.

INFORMATIONS GÉNÉRALES

HORAIRE : Du lundi au vendredi, de 10 h à 15 h

DATES : 8 semaines, du 25 juin au 16 août
(Pas de camp le 24 JN et le 1 JL)

COÛT :

Résidents : 195 \$

Non-résidents : 243,75 \$

ÂGE REQUIS : L'enfant doit être âgé d'au moins 8 ans au 30 septembre 2024.

PARC :

Briarwood - 40, Willowbrook

REMBOURSEMENTS ANIMATION DANS LE PARC :

Aucun remboursement n'est offert pour ce programme.

ANIMATION IN THE PARK BRIARWOOD

The *Animation in the Park* program provides an opportunity for **children aged 8 to 12** to enjoy a variety of activities in the park, including sports, games, crafts, and the splash pads in a "kids only" environment.

This program is for children who do not require full-time day care. Participants are free to come and go as they please.

GENERAL INFORMATION

SCHEDULE: Monday to Friday, from 10 a.m. to 3 p.m.

DATES: 8 weeks, from June 25 to August 16
(No camp on 24 JN & 1 JL)

COST:

Residents: \$195

Non-residents: \$243.75

AGE REQUIREMENT: Children must be at least 8 years of age by September 30, 2024.

PARK:

Briarwood - 40 Willowbrook

ANIMATION IN THE PARK REFUNDS:

No refund is offered for this program.

PARC BRIARWOOD PARK

